FONT by MORISAWA



8月4日(土)

茶茗舘で開催された七タコンサートに出演。上岸の風工 房の寺田さんがギター、私がマンドリンで共演しました。 演奏は緊張して上手く演奏できたか不安でしたが、演奏 の後にお客さんから「よかった」と言ってもらえたので うれしかったです♪演奏以外にも読み聞かせやフラダン スを見ることができて楽しかったです。





8月15日(水)

「徳山の盆踊り」で笛吹きに参加しました!笛は所々間違えてしまい、あまり上手く吹く事ができませんでした。 ヒーヤイ踊りの女の子たちが、衣装を着てお化粧をして 舞う姿がかわいかったです。初めて伝統行事に参加して、 お祭りが何百年も続いていることに感動しました。





8月22日(水)

おじさんキッチンに参加。今回はみんなで揚げない春巻きと中華スープを作りました。春巻きにカニカマやピーマンなどが入っていて、普段食べるものとは違っていてとてもおいしかったです。4月から講座に参加させてもらっているので、町内に知り会いが増えました♪





8月25日(土)

ちゃっきり娘養成講座の手伝い。

八中の渡辺さんのお宅で和紙のあかり作りや、畑で収穫させてもらった野菜を使ってみんなでご飯を作って食べました。お茶の豆腐など食べたことがない料理もあって、 みんなでおいしくいただきました。





盆踊りの笛吹きに挑戦!



心心でのかりを作った。



お茶豆腐は初めて!



何気ない風景にやすらぎを感じます

8月は国指定重要無形文化財の「徳山の盆踊り」で笛吹きに参加し ました。練習もたくさんしましたが、本番では失敗も…。

現在では演目の一部しか舞われていないそうですが、形が変わっても何百年もお祭りが継続していることがすごいと思いました。10月7日の「徳山神楽」でまた笛を吹くので、がんばろうと思います! 緑のふるさと協力隊・吉田沙代

